



Condoléances du Patriarche Cyrille au Président de la République Populaire de Chine suite à la tragédie survenue à Kunshan Xi Jinping

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé une lettre à Xi Jinping, Président de la république populaire de Chine, dans laquelle il exprime ses condoléances suite à l'explosion survenue dans une usine de la ville de Kunshan, tuant et blessant des dizaines de personnes. Le texte du message est reproduit ici in extenso.

Son Excellence Monsieur Xi Jinping, Président de la République populaire de Chine

Excellence, Monsieur le Président,

Veuillez agréer mes profondes condoléances suite à la tragédie qui a touché votre pays, l'explosion survenue dans une usine de Kushan, causant la mort ou blessant des dizaines de personnes.

Je souhaite à la direction de la République populaire de Chine et au peuple chinois ténacité et fermeté d'esprit pour surmonter les conséquences de cette catastrophe. J'élève mes prières pour la guérison des blessés et la consolation de ceux qui ont perdu leurs parents ou leurs proches dans cet incident. J'espère que l'aide nécessaire leur sera apportée.

Je prie Votre Excellence de transmettre mes paroles de compassion et de soutien à l'ensemble du peuple chinois, et plus particulièrement aux familles qui ont été directement touchées par ce malheur.

Avec mes sincères condoléances,

CYRILLE

Patriarche de Moscou et de toute la Russie